

Nos encontramos en un momento decisivo para la acuicultura chilena. En vísperas de AquaForum 2024, no solo celebramos la oportunidad de reunir a líderes de la industria, autoridades y proveedores en un espacio de diálogo e intercambio. Este evento, que año a año se ha convertido en un referente para la discusión y el avance de nuestra industria, cobra especial relevancia en esta edición al coincidir con un contexto de cambios legislativos que podrían redefinir el sector.

La Subsecretaría de Pesca ha abierto un espacio público para recibir insumos y propuestas para un proyecto de Ley de Acuicultura, un hito que nos invita a reflexionar sobre el futuro que queremos construir. Este nuevo marco regulatorio plantea la necesidad de una acuicultura sostenible, competitiva e innovadora, capaz de responder a los desafíos medioambientales, sociales y económicos del siglo XXI. En este contexto, AquaForum 2024 es más que un seminario: Es una plataforma que posibilita un diálogo franco y constructivo entre todos los actores involucrados, quienes tienen en sus manos la posibilidad de contribuir activamente al diseño de este nuevo futuro.

La historia de la acuicultura chilena ha estado marcada por grandes hitos y logros; hemos visto cómo el sector se ha consolidado como uno de los motores económicos de la Macrozona sur del país y un referente global en producción. Sin embargo, somos conscientes de que el crecimiento

Construyendo la acuicultura que queremos

de la industria también ha implicado importantes desafíos, como la relación con el entorno natural, su relacionamiento con las comunidades y la necesidad de adaptarse a una mayor exigencia en términos de sostenibilidad. Estas complejidades nos recuerdan que el desarrollo debe ir de la mano de una responsabilidad compartida entre todos los actores.

Es precisamente en este contexto que resulta fundamental la presencia de cada uno de los asistentes a AquaForum 2024. La participación de autoridades permitirá visibilizar la voluntad política y las acciones concretas que se están tomando para que la acuicultura chilena continúe siendo un pilar del desarrollo económico. La presencia de líderes empresariales y proveedores aportará una visión innovadora y práctica de cómo adaptarnos a los retos del futuro, desde nuevas tecnologías hasta mejoras en la gestión ambiental.

Por ello, esta edición de AquaForum tiene como objetivo inspirar a todos los asistentes a pensar en grande, a considerar el impacto de cada decisión y a cuestionar las prácticas actuales para abrirnos a nuevas posibilidades. Queremos que esta jornada sea un punto de inflexión, un momento en el que cada uno de nosotros se pregunte qué legado queremos dejar para los próximos 40 años. ¿Qué tipo de industria deseamos? ¿Cómo aseguramos que nuestro sector siga creciendo sin comprometer el bienestar de las futuras generaciones?

